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Alcuni giorni fà sul sito di galatina.it due articoli riguardanti il nostro ospedale riportavano 
che i lavori al pronto soccorso saranno terminati a breve e che si continua a chiedere 
l'apertura di rianimazione . Nello stesso giorno su i giornali locali e regionali veniva 
riportato il nuovo piano sanitario regionale , il quale prevede entro il 2013 la costruzione 
di una nuova struttura che andrà a sostituire non solo il nostro ospedale ma anche 
quello di Nardò e Copertino . Allora come al solito mi chiedo a cosa serve continuare a 
spendere dei soldi " pubblici " per delle strutture che saranno alienate (utilizzate per 
altro). Mi chiedo se non è meno costoso riaprire reparti attualmente chiusi , ultimare 
reparti ancora in via di costruzione (ES. sulla palazzina dove si paga il tichet ), che 
procedere ad acquistare nuovi terreni , progettare , costruire e mettere in funzione il 
tutto? Ma insomma che fine farà quel fiore all'occhiello che era il nostro ospedale? 
ANTONIO MASCIULLO 
 
 


